

Admiración en Francia por resistencia de los cubanos al cruel bloqueo de EEUU y la pandemia



Foto: Prensa Latina

París, 31 dic (RHC) La asociación Cuba Coopération France (CubaCoop) manifestó este jueves admiración por la resistencia de la nación caribeña durante el 2020, año en el cual enfrentó el recrudecimiento del bloqueo estadounidense y la pandemia de la Covid-19.

Cuba hizo un trabajo extraordinario este año, pese al impacto de las nuevas medidas para fortalecer el bloqueo económico y la pandemia, estamos admirados, subrayó en entrevista con *Prensa Latina* Víctor Fernández, presidente de la organización fundada en 1995.

Fernández destacó que la mayor de las Antillas mantuvo su avance en 2020, en medio de tantas dificultades.

Reconoció la solidaridad cubana en tiempos de la Covid-19, materializada mediante el envío de miles de profesionales de la salud a decenas de naciones afectadas por la enfermedad.

No hay país en el mundo que haga tanto en el ámbito de la cooperación desinteresada en salud, y eso nos da ánimos de continuar trabajando, precisó el representante de CubaCoop, asociación francesa enrolada en diversos proyectos para el desarrollo socioeconómico de la isla.

Fernández celebró que ni el bloqueo estadounidense ni la pandemia impidieron que sigan avanzando.

En 2021, impulsaremos proyectos en sectores importantes para Cuba, como la seguridad alimentaria y el desarrollo hidráulico, adelantó a *Prensa Latina*.

De acuerdo con el presidente de CubaCoop, en el año entrante prevén el envío de una misión de trabajo al país caribeño para abordar la marcha de los proyectos, lo cual la asociación y sus contrapartes tuvieron que hacerlo en línea durante los últimos meses, ante el escenario impuesto por la Covid-19.

También, dijo, realizaremos en la Unesco un homenaje al fallecido historiador de La Habana, Eusebio Leal, en cuanto las condiciones sanitarias lo permitan, comentó.

Fernández mostró expectativas de que el presidente electo de Estados Unidos, Joe Biden, ponga fin a la hostilidad hacia la isla de la administración de Donald Trump.

Tenemos las cosas claras, lo ideal y lo normal sería que con la nueva administración llegue el fin del bloqueo, pero sabemos que para eso se necesita el voto del Congreso. Sí esperamos que Biden anule las medidas agresivas de Trump, afirmó. (*Prensa Latina*)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/243398-admiracion-en-francia-por-resistencia-de-los-cubanos-al-cruel-bloqueo-de-eeuu-y-la-pandemia>



Radio Habana Cuba